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Il cambiamento del 2017 e il radicamento del 
Campo Unificato della Coscienza Superiore 

Il nuovo anno planetario e la Porta del Leone 
Luglio/Agosto 2017  

  
L’Arcangelo Michele attraverso Celia Fenn 

Amata Famiglia di Luce, avete ora raggiunto un momento del 2017 in cui un 
grande cambiamento è vicino. Lo chiameremo il Grande Cambiamento del 
2017. Come abbiamo già avuto modo di dire, il 2017 è davvero l'anno del 
Sacro Pianeta Terra, e quello dei Nuovi Inizi. I Codici di Luce della prima 
metà del 2017 hanno posato i semi per la Coscienza della Nuova Terra 
affinché si manifesti sulla Terra. 
  
Chiamiamo questa coscienza della Nuova Terra il "Campo Unificato" della 
Coscienza Superiore. È il nuovo campo emergente della coscienza Superiore 
e Multidimensionale che sta nascendo sul Pianeta per creare le griglie 
Multidimensionali per la Nuova Terra. È sostenuta nel Cuore, nell'Anima e nel 
Corpo di Luce di ogni persona che si è impegnata in una vita 
Multidimensionale e dalla Coscienza Superiore. Man mano che questi esseri 
splendenti si risvegliano e si uniscono, le loro, così come quelle di gruppo, 
raggianti firme energetiche creano le griglie strutturali per la 
manifestazione della Nuova Terra. 
  
Ecco perché è davvero indispensabile mantenere la propria firma energetica 
personale a un’elevata frequenza e unirsi ad altri che si trovano a una simile 
frequenza di Luce e Coscienza e contribuire così al nascente Campo 
Unificato della Coscienza Superiore. 
  
Questo campo ha ora raggiunto un punto in cui è abbastanza potente da 
essere motivo di importanti cambiamenti. Le energie di luglio si 
intensificheranno fino al loro punto massimo in agosto durante la Porta del 
Leone e le Eclissi Lunare e Solare in Leone, specialmente l’Eclissi Solare 
Totale del 21 agosto. 
  
Quello sarà un periodo piuttosto lungo di intensità sostenuta, e, Amati, 
dovrete concentrare la vostra intenzione nel mantenere la Pace e Potere 
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interiori mentre attraversate questo periodo di difficoltà e prova mentre 
nella vostra vita passate tra il Nuovo e il Vecchio. Non disperate, non 
ricadete nella coscienza di vittima o nella rabbia, ma permettetevi di restare 
nella Fiducia e nel Flusso. Non è un momento per essere attivi e cercare di 
apportare cambiamenti. Anzi, è un momento per entrare dentro di sé e 
abbandonarsi a un potere più grande, permettendo allo stesso tempo al 
vostro sé di fluire nei cambiamenti con sicurezza e fiducia. 
  
  
La Luna Piena in Capricorno 

  
Il primo momento importante dell'accelerazione dell'energia si avrà durante 
la Luna Piena del 9 luglio. Questa Luna Piena cade in Capricorno e viene 
fortemente influenzata da Plutone, anche lui in Capricorno. Plutone alimenta 
la Trasformazione e, insieme alle potenti energie magnetiche della Luna 
Piena, sarà un agente che porterà a galla sentimenti ed emozioni molto 
profonde affinché siano trasformate e purificate. Lasciate che questi 
vengano in superficie per essere rilasciati. Non restateci aggrappati o non 
sentitevi disperati o in colpa. Semplicemente rilasciateli e lasciateli andare, 
molto delicatamente. Nella vecchia energia avreste dovuto lavorare 
duramente per elaborare queste emozioni e impiegare molta energia per 
scoprire i motivi che le avevano suscitate. In questa nuova energia 
multidimensionale, è sufficiente riconoscere semplicemente ciò che si 
presenta e lasciarlo andare con amore, sapendo che non dovete più 
combattere con queste emozioni. È sufficiente lasciare che si allontanino 
mentre voi vi concentrate sul posto in cui vi trovate nel momento presente e 
quello che desiderate creare. 
  
La Luna Piena sarà davvero un momento in cui molti dei vecchi modelli 
saranno finalmente rilasciati per far posto ai nuovi schemi di percezione ed 
espressione della Nuova Terra sul Pianeta. Sarà un momento in cui dovrete 
capire pienamente il concetto di vita multidimensionale ed essere in grado di 
riconoscere la frequenza e la vibrazione e fare la scelta di radicare la vostra 
personale frequenza vibrazionale, o Firma Energetica, nelle energie della 
Nuova Terra. 
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Potreste aver bisogno di passare del tempo nelle basse frequenze delle 
vecchie energia a causa del vostro lavoro o famiglia, ma potete considerare 
questi momenti come "visite temporanee" prima di ritornare alle frequenze 
più elevate dove vi sentite più a vostro agio. Molti di voi possono trovarsi 
ancora nel ruolo di andare avanti e indietro tra i livelli di frequenza per 
aiutare coloro che si devono ancora risvegliare e passare alle frequenze della 
Nuova Terra. 
  
Amati, anche se talvolta dovete sperimentare il caos e la paura/rabbia 
intorno a voi, ricordate che siete Guerrieri del Cuore e Maestri di Luce 
Incarnati e che l'Amore e la Radianza nel vostro Cuore e Anima vi 
proteggeranno e apriranno strade di Abbondanza, Armonia e Gioia nella 
vostra vita, mentre esprimete il Campo Unificato della Coscienza Superiore. 
  
  

L'effetto Sirio: quando sorgono due soli 

  
La prossima importante accelerazione dell'energia ci sarà il prossimo 26 
luglio, il Nuovo Anno Planetario. I Maya e gli Antichi Egizi conoscevano 
questa data come il momento in cui il Pianeta Terra inizia un nuovo ciclo nella 
sua continua evoluzione. 
  
Ciò è preceduto dal "Giorno fuori del Tempo" che è il 25 luglio. Il 25 è uno 
"spazio grembo" Magico e Sacro dove nasce la trasformazione da un ciclo 
temporale a un altro. È il momento per essere gioiosi e creativi mentre 
posate le fondamenta per il vostro ciclo del Nuovo Anno al più alto livello 
possibile. Questa energia creativa e festosa vi porterà al 26 quando il 
Pianeta e tutti gli esseri viventi inizieranno un nuovo ciclo personale di 
creazione ed essere. 
  
Per gli Antichi Egizi, questo momento era indicato da un evento annuale 
chiamato "levata eliaca di Sirio". È il momento in cui Sirio sorge nel cielo del 
mattino proprio accanto al Sole. Nel calendario egizio era anche il momento 
in cui il Nilo si alzava e inondava le terre portando fertilità e abbondanza al 
popolo. Inoltre, Sirio era anche conosciuto come la Sacra Stella Maestra e 
quando i suoi potenti Codici di Luce si allineavano con il Sole, questi erano 
trasmessi alla Terra attraverso la Porta del Leone annuale. Il Portale del 
Leone inizia ad aprirsi il 26 luglio e raggiunge il suo massimo l'8 agosto come 
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8/8. Questo è l'intenso momento dei "Due Soli", uno Bianco Dorato (il Sole 
della Terra) e uno Blu Elettrico (Sirio). I Codici di Luce Diamante che 
contengono i modelli e gli schemi per la fase temporale successiva vengono 
trasmessi dal Centro Galattico e amplificati da Sirio mentre vengono 
integrati nei Cicli Temporali Planetari della Terra. 
  
  

La Porta del Leone: 8 agosto 2017 

  
E così, Amati, potete vedere che i punti più importanti di questa serie di 
allineamenti energetici e accelerazioni saranno la Porta del Leone l'8 agosto 
e le due Eclissi sempre in Leone. 
  
La Porta del Leone è un potente portale in Leone protetto dai Leoni Reali 
dello Spirito di Sirio. Questi splendidi Esseri di Luce, conosciuti come i Leoni 
di Ieri e Domani, sostengono lo Spazio Sacro affinché i Nuovi Codici di Luce 
e Modelli Evolutivi discendano sulla Terra e attivino le griglie e i Corpi di 
Luce di tutti coloro che sono ricettivi all'elevazione della propria evoluzione 
a una più alta spirale di Coscienza. 
  
È davvero necessario mantenere la propria coscienza personale e firma 
energetica a un alto livello in questo periodo, e di approfittare pienamente 
del flusso di Luce e Benedizioni Divine durante l'arrivo dei nuovi Codici di 
Luce Diamante. Non lasciate che gli eventi vi buttino giù e riportino nei livelli 
più bassi della coscienza come la rabbia, la paura e l'ansia. 
  
Questo è proprio il momento del Grande Cambiamento del 2017 e voi dovete 
ricordare di essere Guerrieri e Maestri di Luce incarnati. È vostro compito 
sostenere queste energie nella vostra Firma Energetica, affinché i nuovi 
Codici di Luce possano entrare e, attraverso di voi, essere radicati a 
beneficio dell'Umanità e del Pianeta. 
  
  
Le Eclissi del 7 e 21 agosto 

  
La Porta del Leone chiude il 12 agosto. Tuttavia, per tutto il mese di agosto 
l'energia continuerà a essere intensa e amplificata e aumentata dalle due 
Eclissi in Leone. 



 6 

  
Durante la Luna Piena in Leone del 7 agosto, il giorno prima della Porta del 
Leone, ci sarà un'Eclissi Lunare parziale in Acquario (Sole in Leone). Questo 
creerà lo spazio per un ulteriore potenziamento dell'energia della Dea. In 
febbraio (2017) c'è stata un eclissi lunare anulare in Leone (Sole in 
Acquario), che ha dato il via a questo potente flusso di Energia Diamante 
verso la Terra come parte della Nascita dell'energia Femminile Divina. 
  
Nel 2017 diventerete più consapevoli del crescente potere del Femminile 
Divino, quando le energie del Cervello Destro della Creatività e Compassione 
saranno attive in modo più chiaro. Il nuovo Campo Unificato della Coscienza 
Superiore avrà un'accresciuta opportunità per esprimersi attraverso le 
energie Femminili Divine. 
  
L'Eclissi Solare Totale del 21 agosto completerà il ciclo delle eclissi del 
2017. L'Eclissi Solare Totale in Leone assicura che in Nuovi Codici Planetari, 
iniziati dai Leoni Stellari Reali Siriani, siano integrati nelle Griglie Planetarie. 
  
In quel momento, le energie del cambiamento forniranno un'importante 
spinta per un cambiamento significativo sulla Terra. Come Energia del Fuoco, 
l'energia del Leone brucerà e trasformerà ciò che non è allineato con i Codici 
di Luce Diamante della Nuova Realtà. 
  
Da questo punto in avanti, l'enfasi sarà su nuovi modi di vivere e di 
percezione. Le vecchie modalità continueranno a essere sfidate dalle nuove 
energie della Nuova Terra. Il potere del nascente campo unificato di 
Coscienza trasformerà e cambierà, facendo spazio per la Nuova Realtà. 

* * * * * * * * * *  

Originale in inglese: http://starchildglobal.com/channels-and-articles/the-shift-of-2017-and-the-grounding-of-
the-higher-consciousness-unified-field/  

Tradotto da Susanna Angela per Stazione Celeste 
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Il Il Il Il Campo Campo Campo Campo ---- Prima parte Prima parte Prima parte Prima parte 

Kryon canalizzato da Lee Carroll 
  

Laguna Hills, California Laguna Hills, California Laguna Hills, California Laguna Hills, California ---- 3 luglio 2016 3 luglio 2016 3 luglio 2016 3 luglio 2016 

Canalizzazione dal vivo 
 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

Le informazioni qui sotto riportate sono gratuite e disponibili per essere stampate, copiate e 

distribuite a piacere. Il loro copyright, comunque, ne proibisce la vendita in qualsiasi forma 

tranne che per l’editore. 
  

Questa canalizzazione è stata rivista [da Lee e Kryon] per chiarirne la comprensione a chi la 

legge. Spesso ciò che avviene dal vivo ha in sé un’energia comunicativa che la trascrizione non è 

in grado di rendere. 
–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

 
Salve, miei cari, io sono Kryon del Servizio Magnetico. 
  
Voglio che vi prendiate un momento e facciate un respiro. Adesso, osservate la realtà che 
avete davanti. Siete seduti in una sala buia, nel pomeriggio di una bella domenica e state 
ascoltando un uomo seduto su una sedia. Vi hanno detto che è “una voce dall’aldilà”. In 
effetti lo è, ma è questa la descrizione che farete, quando un vicino di casa vi domanderà: 
«Che cos’hai fatto, oggi?» Se è così, ci saranno parecchie facce strane nel quartiere.  
 
È un gruppo speciale quello che considera questo evento un vero messaggio d’amore e di 
saggezza, che proviene da una fonte invisibile al di là del velo. Anche all’interno di questo 
gruppo, e tra coloro che ascoltano da altri luoghi, si dubiterà che il messaggio sia reale. Si 
tratta di un naturale preconcetto dell’umanità. Imparate una certa modalità, poi, quando ne 
salta fuori un’altra, la mettete in dubbio. C’è sempre la domanda: “È reale?”. Dunque, sono 
queste le cose che affrontate e quelle che affronta la Fonte Creatrice. Arriverà mai il 
momento in cui nel proprio modo di pensare l’umanità lascerà spazio a quello che non 
crede sia possibile? Verrà mai il giorno in cui le persone inizieranno a esaminare le varie 
parti della propria realtà che potrebbero essere diverse da come pensano, e apriranno loro la 
porta della canalizzazione, per ricevere informazioni su un sistema bellissimo? 
 
Dio è il Maestro della Fisica  

 
In passato, ho tenuto varie canalizzazioni e una di queste si intitolava “Il fattore quantico”. 
Vi è descritta una fisica diversa da quella che credete, perché sembra avere una tendenza, 
vale a dire che non è uniformemente equilibrata linearmente come vi aspettereste. Unite i 
puntini e usate il buon senso spirituale per un momento. Chi ha creato la fisica? Chi è il 
creatore di tutte le cose? La risposta è: il grande “IO SONO”, la Fonte Creatrice, Dio. È lo 
stesso Dio che è dentro di voi, che vi ama oltre misura e che ha creato la realtà in cui vi 
trovate e vivete. Perciò, la realtà di tutto, la fisica di tutto, fu creata dalla fonte centrale. È 
pensabile che in quella fisica ci possano essere, magari, delle anomalie benevole che 
starebbero a indicare che, nel quadro, Dio è da qualche parte? È credibile che, forse, ci siano 
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delle cose che non avete ancora scoperto, cose che vengono prese in esame solo ora e che 
potrebbero mostrarvi qualcosa che non vi aspettavate? Parleremo ancora della “fisica con 
una propensione”, ma questa propensione è l’armonia, lo stare insieme, la sincronicità e 
l’amore. È di questo che voglio parlare. 
 
Il Campo 

 
Non ci vorrà molto prima che i vostri scienziati inizino a vedere quello che chiamerò il 
Campo. È già stato osservato in minimo grado, e viene insegnato dai grandi insegnanti 
metafisici attuali. Ecco che cosa dicono: tutti voi avete una “vibrazione” personale, come 
vibra una corda di uno strumento musicale. Se vibrate in modo leggermente diverso, potete 
essere in sintonia con il cosmo. Questi insegnanti fanno l’esempio della risonanza tra 
frequenze che si influenzano reciprocamente. Avete mai cantato sotto la doccia? Quando 
intonate certe note, o vibrazioni musicali, lo spazio della doccia vibra più intensamente su 
quelle note. Questo perché la nota che state cantando ha una frequenza che entra in risonanza 
con lo spazio della doccia. Pertanto, avete appena scoperto la risonanza della frequenza 
della doccia con la vostra voce, con il risultato che la vostra voce è più forte e limpida, e 
cantare è più divertente.  
Questi insegnanti vi diranno che la corda di uno strumento ad arco pizzicata con forza 
influenzerà l’altro strumento ad arco vicino che avrà la corda ugualmente accordata: l’altro 
strumento inizierà a vibrare leggermente anche se non è toccato. Questo è un effetto della 
risonanza tra le frequenze.  
Miei cari, la fisica del pianeta è piena di questi effetti. Quello che chiamiamo il Campo è 
quello spazio fisico intorno a voi che può entrare in risonanza con un’altra sorgente. Dio 
l’ha creato in modo che vi sia favorevole. È come se foste progettati per entrare in 
risonanza con qualcosa di cui non siete consapevoli quando ne siete consapevoli. Questo 
atteggiamento di risonanza è sintonizzato sullo stare insieme e sull’armonia e inizia a 
chiedervi di entrare in risonanza con il Campo.  
 
Ora, questo viene definito con altre parole, e qualcuno, forse, l’ha già sperimentato. Ci sono 
stati dei canalizzatori e altre persone che hanno descritto l’arrivo in un luogo in cui si entra 
in risonanza con ciò che è intorno. Questo è il Campo. Il Campo è una vibrazione armoniosa 
e benevola, se doveste andarci e la vostra coscienza entrasse in risonanza con esso 
attivereste la vostra struttura cellulare vivendo più a lungo. Sapevate che armonizzandovi ed 
entrando in risonanza con il Campo all’interno della vostra coscienza al momento giusto e 
nel posto giusto si può provocare una remissione spontanea? Vi siete mai chiesti come sia 
possibile? Coloro che riescono ad armonizzarsi completamente con il Campo riescono 
effettivamente a controllare e a modificare la fisica conosciuta! Avete mai sentito parlare, nel 
corso della storia, di maestri che sembravano avere il controllo delle leggi fisiche? Infatti, 
molti lo avevano. Attualmente, sul pianeta ci sono persone in grado di farlo. Recentemente, 
in India è morta una persona che poteva farlo. 
 
Vi sto dicendo qualcosa che dovete sapere in questa nuova energia. Dal 2012, il Campo ha 
aumentato la propria consapevolezza e sempre più vecchie anime capiscono di potersi 
armonizzare e di poter trovare le frequenze della coscienza presenti nel Campo. Come 
abbiamo detto, la vostra scienza sta cominciando ad attribuire dei nomi a tutto questo, 
perché continuano a vederlo ripetersi. È al di fuori della linearità e loro lo chiamano 
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“trascinamento quantico” o “entanglement”. Si usano più termini per la stessa cosa con il 
significato di “cose che vogliono lavorare insieme in modo strano e non-lineare, e sono 
benevole e armoniose”. Letteralmente, cose che di norma non lavorano insieme, lo fanno 
quando vengono esposte al Campo. Succede sempre più spesso.  
 
Uso del Campo 
 
Vi spiego perché ve ne parlo. Miei cari, siete in molti qui in sala a pensare: «Bene, ci ho provato 
e riprovato. Vado qui, vado là e non riesco proprio a trovare quel luogo così bello. Non riesco a trovare il 
posto che si armonizza e vibra con la Fonte Creatrice». Miei cari, il Campo è stato creato per voi, in 
questa nuova energia, per le vecchie anime. Vi sta aspettando, letteralmente, come una 
frequenza in risonanza con la vostra coscienza che va attivata. 
 
«Kryon, continui a girarci intorno!» Miei cari, è difficile darvi questo tipo di messaggi, che 
riguardano una realtà che non avete mai visto, che non è lineare e non rientra nel vostro 
sistema di credenza. Non è logico, specialmente in una nuova energia, che lo Spirito, la 
Fonte Creatrice, faccia in modo che la fisica sia benevola e utile? Non è logico che ci siano 
parecchie cose che potete scoprire, a cui vi potete agganciare, che avranno senso e creeranno 
delle soluzioni? 
 
Il mio partner racconta la sua esperienza nel creare le sincronicità e nel cambiare quello che 
voi chiamate il fattore fortuna. Viene fatto per mezzo del Campo. Quando scende da un aereo 
che rientra per problemi meccanici, il mio partner si aspetta aiuto ed entra in risonanza con 
il Campo. È questo che lo indirizza verso una soluzione armoniosa che, da solo, non avrebbe 
mai concepito. Chiamatelo intuito potenziato, se volete. Il Campo è quello che aiuta coloro che 
sono in sintonia con esso e coordina le cose. Mette insieme le cose. Fa sì che cose diverse si 
armonizzino e vibrino alla stessa frequenza. Interpretiamo questa armonizzazione come una 
soluzione e come una vita che ha un senso. È un’energia che risponde ai problemi, quando 
voi pensate che una risposta nemmeno esista! 
 
C’è un sistema a “corsia preferenziale” per aiutarvi a entrare in contatto con il Campo. 
Magari avete meditato, magari avete chiesto, magari avete pregato, quindi, voglio darvi un 
aiuto. Sapete che cos’è l’Innato? L’Innato è stato definito il corpo intelligente dell’Essere 
Umano. Quasi come una sensibilità fisica che è dentro di voi e va oltre voi; è la parte del 
corpo con cui fate il test muscolare [kinesiologia]. Lo sapevate che potete rivolgere al corpo 
delle domande e ottenere risposte di cui la vostra coscienza non sa nulla? Questo è il corpo 
intelligente. C’è una parte del corpo che ne sa più di voi, che si chiama Innato. Parte della 
nuova energia è una caratteristica che sta iniziando a creare un ponte tra voi e l’Innato. 
Quando il ponte sarà finalmente completato, diventerete il medico intuitivo di voi stessi! In 
questo momento non lo siete. Tuttavia, l’Innato è il segreto e la risposta all’utilizzo del 
Campo. L’Innato è già collegato al Campo. Ciò vuol dire che VOI siete già collegati al Campo.  
 
Vi siete mai chiesti come funziona l’omeopatia? Mettete sotto la lingua una tintura, che ha 
una quantità minima di parti per milione ed è quasi impossibile misurare scientificamente. È 
progettata con un “intento programmato”, pronto a dire al corpo ciò che desiderate la 
tintura faccia. Invia al corpo delle istruzioni mediante una chimica microscopica, troppo 
piccola per dare il via a una reazione, eppure il vostro corpo comprende all’istante. 
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L’omeopatia è utilizzata abitualmente in molti paesi, tuttavia non è dimostrabile a livello 
scientifico. L’Innato capisce le istruzioni messe sotto la lingua e, istantaneamente, passa le 
istruzioni al corpo. Il corpo intelligente è molto intelligente. È responsabile della 
comprensione dei messaggi e della loro trasmissione, al fine di connettervi al Campo. Il 
Campo è un tipo di fisica benevola e armoniosa che vi circonda e che potenzia la guarigione, 
crea pace, vi fa essere gioiosi ed è ovunque. Un giorno, il Campo avrà un altro nome, ma, per 
adesso, io vi dico che è il segreto della nuova energia. Se state cercando di entrare in 
contatto con il Campo e avete meditato e avete chiesto e siete rimasti lì, frustrati, è ora di 
entrare invece in contatto con il vostro Innato. È già lì ed è integrato nel vostro corpo. 
 
Parliamo un attimo di come fare per parlare con l’Innato. Voglio che capiate e osserviate 
quello che vi stiamo insegnando ormai da tre anni. Ci sono dei poteri nuovi e influenti che 
voi ancora non conoscete. Si presentano nella forma di voi che parlate a voce alta al vostro 
Innato. Siete voi che date istruzioni al vostro corpo e gli dite quello che vuole sentire. È uno 
sviluppo nuovissimo e potente di una vecchia premessa.  
 
Il più grosso, il più influente e, per ora, il più nuovo di questi poteri consiste in affermazioni 
ben costruite. Un’affermazione espressa a voce alta è un rafforzamento potente e positivo di 
chi siete. Con una buona affermazione non chiedete qualcosa. Non desiderate nemmeno 
qualcosa. State invece dichiarando qualcosa che è vostro e l’Innato è il primo a sentire e ad 
agire di conseguenza. L’Innato è costantemente in ascolto! Gli avete fatto il test muscolare 
per anni. Lo avete usato per l’omeopatia per anni! È lì, con un’antenna pronto ad ascoltare e 
non c’è influenza più grande della vostra voce e della vostra coscienza che dichiarano a voce 
alta ciò che siete.  
 
Tanti anni fa, in un'energia più vecchia, a Kryon fu domandato: «È necessario esprimere le 
affermazioni a voce alta, o possiamo farlo dentro di noi?» La risposta fu: “esprimetele interiormente, 
perché non fa alcuna differenza”. Adesso, in questa energia potenziata, cambio la mia 
versione. In questa nuova energia il Campo sta aumentando. È più facile sincronizzarsi e 
correlarsi molto più di prima. È pronto a mettere insieme le cose per voi, a livello di 
situazioni, a livello biologico e a livello di coscienza. È pronto a esporvi al vostro Sé 
Superiore in un modo che, in passato, avevate solo sperato esistesse. Lo strumento 
principale è voi che gli parlate e, in questo momento, il modo migliore per farlo è attraverso 
la coscienza dell’affermazione vocale.  
 
È il motivo per cui, per tutto il pianeta, vedrete un’esplosione di suggerimenti di 
affermazioni. Sono qui da più di un secolo, ma, miei cari, è ora che sbocceranno. Tutto 
questo affinché possiate entrare in contatto con quello che è il vostro corpo intelligente e 
che è già connesso con la benevolenza della fisica chiamata il Campo.  
 
Ora, alcune persone sedute qui in sala diranno: «Beh, vorrei capire quel che ha detto Kryon. A volte 
è difficile capirlo.» È bellissimo, vero, che non siate obbligati a capirlo? Non dovete per forza 
capirlo! Vi ho dato uno strumento che è pratico, nelle 3D, e vi ho detto come funziona nei 
dettagli e perché. Tuttavia, solo voi potete verificarlo. Tutto ciò che vi dirò è: fate attenzione 
a ciò che dite. Costruite quello che dite al vostro corpo in modo positivo, perché è la 
dichiarazione di ciò che siete.  
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Ora, fate attenzione, perché alcuni di voi sono troppo lineari. Siete ammalati e avete la tosse 
e iniziate ad affermare che state bene. Osservandolo, potreste dire: «Sono in piena negazione. 
Sono qui che tossisco e, contemporaneamente, affermo di essere guarito?» Non potete nemmeno 
cominciare a capire la fisica di un cerchio multidimensionale. Ciò che state facendo è 
potenziare un frattale temporale del futuro. State creando qualcosa che non c’è ancora (con 
il pensiero) ma, dal nostro punto di vista, il Campo è già lì che elabora la soluzione. Esiste 
già.  
 
Capite il potenziale di questa cosa? Riuscite a dichiararlo, senza che la vostra mente cerchi di 
mettere insieme cose che non sono compatibili? La persona malata può dire a voce alta: 
«Sono guarita, sono integra. Grazie.» Poi, un attimo dopo, tossire! La persona che non ha 
abbondanza può dire: «Ho abbondanza nella mia vita e non devo preoccuparmi ogni giorno. Ho quello 
che mi serve, perché ne sono degno.» Allo stesso tempo, può non avere nulla sul conto corrente. 
La persona che soffre a causa di una situazione o di una relazione, può affermare la vittoria 
completa! «Sono in pace. Grazie, Spirito, per avermi fatto superare questa cosa bruttissima.» Poi, 
quando si risveglia dall'affermazione, è ancora in quella cosa bruttissima! 
 
Capite cosa sto dicendo? Iniziate a dichiarare chi siete, perché è quello che sarete. Nel 
vostro tempo lineare non è ancora successo, ma per noi invece sì! Ascoltate, ciascuno di voi 
che siete qui, io so che avete qualcosa da dire al vostro corpo, lo so. È ora di connettersi al 
Campo! Ci sarà dell’altro, perché arriverà una seconda parte [della canalizzazione].  
 
Miei cari, siete già attrezzati. La vostra connessione con questo Campo c’è già. La fisica ha 
davvero una propensione e questa propensione è la benevolenza, che ha la mano tesa e dice: 
«Vieni a vedere come ti aiutiamo.» È questa la bellezza del creatore e dell’energia di oggi. Vi sta 
chiedendo di entrare in risonanza con qualcosa di bellissimo e, poi, di farvi da parte e 
osservarlo lavorare.  
 
E così è.  
Kryon 
 
 

Originale in inglese:  
http://www.kryon.com/CHAN2016/k_channel16_laguna(s).html  

Traduzione a cura di Nicoletta per Stazione Celeste 
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Gli Hathors Gli Hathors Gli Hathors Gli Hathors  
attraverso Tom Kenyonattraverso Tom Kenyonattraverso Tom Kenyonattraverso Tom Kenyon 

 

RigenerazioneRigenerazioneRigenerazioneRigenerazione 

Nel Febbraio dello scorso anno, trasmettemmo un messaggio intitolato Destabilizzazione. Con il 
vostro ingresso nel 2017, la destabilizzazione globale di cui parlavamo in quel messaggio 
accelererà ulteriormente. 

L’obiettivo di questo messaggio, tuttavia, non è il processo di destabilizzazione, ma, piuttosto, una 
nuova meditazione sonora che desideriamo condividere con voi. È un antidoto energetico che può 
aiutarvi a contrastare le conseguenze negative della destabilizzazione sul vostro corpo/mente e 
spirito.  

Questa nuova meditazione sonora si chiama Rigenerazione. È, in pratica, un coro celeste 
proveniente dai regni più alti della luce, che può donarvi energie profondamente nutrienti e 
ricostituenti.  

Affinché possiate trarre il massimo beneficio da Rigenerazione, desideriamo parlare brevemente 
della natura olografica del vostro universo, compreso il vostro corpo fisico.  

Dalla nostra prospettiva, l’intero universo fisico è di natura illusoria, una proiezione olografica di 
luce. 

Anche il vostro corpo fisico è una proiezione olografica ed è parte integrante di un ologramma più 
ampio, che voi chiamate cosmo. Perciò, ci sono delle stringhe di energia che vi collegano 
all’universo e ai regni più elevati della luce. Queste connessioni tra voi, il cosmo e i regni di luce 
fanno parte della vostra natura innata.  

Quando raggiungete degli strati di coscienza più elevati, la natura illusoria dell’esistenza fisica e la 
vostra realtà come esseri di luce, diventa più chiara. Ma, come esseri incarnati, la vostra coscienza 
è ancorata nella percezione sensoriale. Dunque, voi vivete contemporaneamente in due mondi – 
un mondo di squisita libertà, senza i limiti del tempo e dello spazio, e la vostra esistenza incarnata, 
che vi lega alla Terra.  

Mentre la vostra Terra si trasforma in nuove realtà ed entra in stati ancora più caotici, il vostro 
complesso corpo/mente viene messo a dura prova.  

Anche quelli di voi che sono chiaramente sul cammino che ascende a stati più elevati della 
coscienza, potrebbero, a volte, trovare difficoltà nell’affrontare le sfide della destabilizzazione 
globale.  

La meditazione sonora del Rigenerazione può aiutarvi a ristabilirvi di fronte alle difficoltà personali 
e globali. Ma, per poter beneficiare più a fondo di questa meditazione sonora, desideriamo 
spiegare meglio che cosa avviene quando l’ascoltate. 
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I suoni che compongono questa meditazione sono dei codici. Essi pulsano di vitalità proveniente 
dai regni più elevati della luce. E, se ascoltate per bene la meditazione sonora, la vitalità di questi 
suoni sarà trasferita nel vostro corpo fisico – nella matrice cellulare stessa.  

Vi suggeriamo tre diverse modalità di ascolto. Ciascuno livello di ascolto susseguente vi svelerà la 
magia e il potere profondi di questa meditazione sonora. Iniziate con il livello che vi sembra più 
comodo e, andando avanti, potrete sperimentare il livello successivo.  

Livello Base 

Vi consigliamo caldamente di ascoltarlo con le cuffie stereo o gli auricolari, in modo che i codici 
sonori siano il primo input uditivo. Vi suggeriamo anche di ascoltarlo a occhi chiusi, affinché la 
musica sia l’esperienza sensoriale principale.  

Con un atteggiamento di concentrazione rilassata, entrate nella architettura del suono. Seguite la 
progressione delle energie vibratorie e sentite in che modo agiscono su di voi. Con questo metodo, 
siete interamente concentrati sul paesaggio sonoro. Quando la mente divaga, riportatela 
semplicemente sul suono.  

Livello Intermedio 

In questa modalità di ascolto siete ancora concentrati sul paesaggio sonoro, ma l’attenzione 
include anche il vostro corpo fisico. È come se l’intero corpo ascoltasse i codici sonori e i coro 
celeste. Quando ascoltate la meditazione sonora in questa maniera, il trasferimento di vitalità e il 
rigenerazione andranno più a fondo nel vostro corpo.  

Quelli tra voi che hanno un senso cinestetico sviluppato, sapranno intuitivamente come fare. Per 
chi ha meno familiarità con la consapevolezza del corpo, abbiamo qualche consiglio.  

Comportatevi come se il vostro corpo fisico stesse effettivamente udendo i suoni. Anche se sapete 
che i suoni sono recepiti dalle orecchie e dai percorsi uditivi del vostro cervello, immaginate e 
sentite che anche il vostro corpo senta i suoni. 

Percepite come i codici sonori vibrano e risuonano nelle diverse zone del vostro corpo. Per 
qualcuno, questi codici sonori faranno vibrare anche il campo energetico, quello che gli antichi 
chiamavano “aura”.  

Livello Avanzato 

In questa modalità di ascolto percepite il vostro corpo come una galassia di stelle.  

Ogni cellula del vostro corpo è una stella che emette luce. Questo tipo di luce a base biologica è 
stato identificato come Biofotoni, nella nuova scienza della Biofotonica. Non si tratta di una 
metafora, è una realtà fisica della vostra natura corporea.  

Proprio come nelle modalità precedenti, l’attenzione è sul paesaggio sonoro e sul corpo fisico. 
Aggiungerete semplicemente un elemento: l’impressione chiara che il vostro corpo sia una 
galassia di stelle.  
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Quando raggiungete la sensazione che il vostro corpo sia una galassia di luce, ogni stella o cellula 
del vostro corpo riceverà la vitalità pulsante dai codici sonori a un livello molto più profondo.  

Dovete capire che questa meditazione sonora è un dono dai mondi celesti. Il coro celeste e tutte le 
voci si combinano per creare dei vortici pulsanti di energia.  

I suoni che udite sono analoghi ai cambiamenti vibratori nei regni di luce.  

Quando ascoltate la meditazione sonora nella maniera descritta, la matrice cellulare del vostro 
corpo entrerà in uno stato elevato di ricettività vibrazionale. 

A seconda di quanto riuscite a entrare in questo stato di consapevolezza mentale e fisica, la 
meditazione sonora può offrirvi delle straordinarie energie ricostituenti.  

La meditazione dura circa nove minuti. Speriamo che questo consenta a coloro che hanno l’agenda 
molto piena, di ritagliarsi un lasso di tempo così breve per il rigenerazione personale.  

Se avete la fortuna di avere del tempo extra, vi consigliamo di sperimentare con l’ascolto della 
meditazione sonora più volte, in un’unica sessione di ascolto. Questo vi rivelerà i livelli più 
profondi di nutrimento e rigenerazione, che risiedono nei codici sonori.  

Mentre il mondo si addentra ulteriormente in stati caotici e destabilizzanti, è nostra speranza che 
questa meditazione sonora si dimostrerà un mezzo che vi aiuti a navigare le acque insidiose del 
cambiamento globale.  

Vi inviamo, dal più profondo del nostro Cuore Collettivo, l’impulso per la nuova creazione, nel 
mezzo della distruzione. 

Gli Hathor 

18 febbraio 2017 

  

PENSIERI E OSSERVAZIONI DI TOM 

C’è davvero una magia di trasformazione, in questa meditazione sonora, ma, probabilmente, vi si 
rivelerà solo se ne fate l’unico oggetto della vostra attenzione mentale. In altre parole: non fate 
più cose contemporaneamente.  

Gli Hathor hanno creato questa meditazione sonora al solo fine di dare al vostro corpo/mente e 
spirito delle energie ricostituenti.  

Sento di dover precisare, nel contesto di questa meditazione, che il termine “spirito” non ha 
alcuna connotazione religiosa. Anzi, è più legato alle sue origini latine, come nella parola spiritus. 
Come molti termini derivanti da lingue antiche, la parola spiritus ha vari significati, compreso, in 
questo caso, respiro, coraggio e vigore. Quando ci sentiamo ispirati da qualcosa, facciamo spesso 
un respiro profondo – un’espressione fisiologica del rapporto tra il nostro respiro e le emozioni 
potenti.  
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Gli Hathor hanno menzionato un rapporto interessante e profondo tra questa meditazione sonora 
e la rete di luce Biofotonica del corpo. Per chi non ha familiarità con la scienza della Biofotonica, 
consiglio il lavoro di Fritz-Alfred Popp. Potete trovare ulteriori informazioni sulla Biofotonica, 
compresi link ad altri documenti, andando nella sezione Articoli del nostro sito web 
(www.tomkenyon.com) e cliccando su Biophotonics – Class Handout (Dispensa sulla Biofotonica). 

http://tomkenyon.com/biophotonics-class-handout 

Di recente, ho fatto un’escursione al Runyan Canyon, a Los Angeles, e ho scattato questa foto. 
Data la grave situazione del mondo, penso che questa foto sia piuttosto eloquente su come mi 
sento riguardo a quest’ultima meditazione sonora degli Hathor e sulla nostra famiglia umana.  

 

L’esplosione di luce attraverso i rami dell’albero è come le energie ricostituenti che i mondi celesti 
ci mettono a disposizione – ma solo se noi scegliamo di accettarle.  

Alcune persone salgono lungo la collina, verso la luce del Rigenerazione. Una figura solitaria, sulla 
destra, ammira il panorama, che gli è stato rivelato, chiaramente, poiché è stata rinnovata 
spiritualmente grazie alla Rigenerazione.  

Quando ho deciso di pubblicare la fotografia nei miei commenti, avevo pensato di eliminare il 
cancello sulla sinistra, per ragioni estetiche. Ma poi, mi sono reso conto che era la metafora 
perfetta per la nostra situazione.  

Ci sono molti cancelli che potrebbero separarci dalla grazia della Rigenerazione. Alcuni di questi 
sono le convenzioni sociali e le convinzioni, altri sono il risultato di una tensione sociale, generata 
dall’attuale incremento di polarità a livello politico, altri ancora si nascondono sotto il manto dei 
dogmi spirituali e alcuni sono inibitori interiori che ci impediscono di ricevere la grazia della 
Rigenerazione che fluisce dalla nostra natura interiore.  
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Parte del compito per ricevere la vera Rigenerazione è trovare il modo di aggirare questi cancelli 
interiori ed esteriori, che sono stati eretti per separarci dalla grazia del rinnovamento.  

Ci sono davvero molti modi per trovare la vera Rigenerazione. Quest’ultima meditazione sonora 
degli Hathor è soltanto uno di essi. Se risuona con voi, credo che la sua efficacia sarà una 
benedizione.  

E, se scegliete altre modalità, non importa, purché troviate un mezzo per rinnovarvi a livello psico-
spirituale, in questi tempi sempre più difficili.  

Qualunque sentiero prendiate verso la Rigenerazione, vi auguro che sia agile e che sia una 
benedizione per voi, per i vostri cari e per tutti gli esseri senzienti.  

Tom Kenyon 

  

Nota: Questa Meditazione Sonora è, in realtà, l’estratto revisionato di una Canzone delle Stelle, 
che gli Hathor cantarono attraverso me, durante un seminario intensivo Hathor del 2015, dal titolo 
La Spirale dell’Ascensione. La registrazione base di quella meditazione sonora era un brano 
precedente da me registrato, dal titolo Le Voci di Iona, che compare nel CD Voci da Altri Mondi.  

La Meditazione Sonora Rigenerazione 

Dopo aver cliccato sul link, arriverete alla pagina Termini e Condizioni della Sezione Ascolto. Dopo 
aver accettato i termini di Ascolto, avrete libero accesso a un gran numero di meditazioni sonori, 
lezioni e video. Vi prego di notare che questi file audio e video sono esclusivamente per il vostro 
utilizzo personale. Sono protetti dal diritto d’autore e non possono essere pubblicati o inseriti in 
altre creazioni. 

Per ascoltare e/o scaricare la Meditazione Sonora Rigenerazione [in inglese "Restoration"] cliccare 
qui 

 

®2017 Tom Kenyon Tutti i Diritti Riservati  www.tomkenyon.com 

E' consentito fare e distribuire copie di questo messaggio con qualunque mezzo si desideri, purché non sia fatto a 
pagamento, non se ne alteri in alcun modo il contenuto, se ne dia credito all'autore e sia inclusa questa nota sui diritti 
d'autore.  

  
Originale in inglese:  

http://tomkenyon.com/restoration  
Traduzione di Nicoletta Ricci 
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I Portatori di Presenza 
canalizzati da Paola Borgini 

 
Martedì 27 Giugno 2017 

 

Gli abduction sono una realtà? 

Ore ~ 9,55 

Amate Guide, potete darci il vostro punto di vista sull’abduction e cioè il fenomeno 

attraverso il quale entità aliene entrano in contatto con gli uomini per manipolarli e 

sul fatto che spesso la memoria di queste esperienze emerge attraverso la regressione 

ipnotica?   

   

Amati fratelli, benvenuti! 

Il nostro canale femminile in questo momento sta vedendo l’immagine di un disco 
volante così come voi lo rappresentate spesso: piatto, color argento, che si muove 
velocemente nel cielo e poi da questo disco volante escono degli omini… verdi, grigi... 
che non sono mai simili a bruchi o a farfalle, ma sono sempre simili a voi: hanno le 
vostre fattezze, magari hanno i corpi lunghi lunghi, magri magri, gli occhi grandi grandi, 
non hanno capelli, ma hanno pur sempre delle fattezze umane. 

E questi extraterrestri scesi da questo disco volante – e per scendere da questo disco 
volante si servono di una scaletta –  vengono lì e vi catturano e fanno delle cose con i 
vostri corpi per cambiarli e vi mettono degli impianti genetici... non è così che li 
chiamate forse? "Impianti genetici". 

Ma se conosceste bene il vostro DNA a questo punto vi fareste veramente una grossa 
risata perché quando noi vi diciamo che è vostra la scelta significa che nulla entra, nulla!  

E dove pensate che entri quando noi diciamo che entra? Entra lì nel vostro codice 
genetico… ma questi alieni sono così potenti che vi mettono degli impianti genetici, 
modificano il vostro DNA, mettono delle radiotrasmittenti o radioriceventi per capire 
cosa state pensando, per controllarvi… oppure siete distesi nel vostro letto, mentre 
dormite entra un fascio di luce dalla finestra, un fascio di luce così potente che vi 
abbaglia e vi sentite risucchiare in alto... e dove andate? In un disco volante dove tutto è 
color argento e ci sono sempre quegli stessi uomini, ominidi, extraterrestri che operano 
su di voi, addirittura vi costringono ad avere rapporti sessuali per fecondare il vostro 
ventre e non sono extraterrestri a forma di farfalla quelli che fanno tutto questo ma... 

Amati fratelli... forse voi pensate che ci potrebbero essere degli extraterrestri a forma di 
farfalla?… E cosa userebbero per entrare nella vostra atmosfera? Dischi volanti a forma 
sferica? Dischi volanti a forma allungata? Dischi volanti a forma cubica? E di che colore 
sarebbe quel disco volante? E come agirebbero quegli extraterrestri a forma di farfalla su 
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di voi? Come potrebbero impiantarvi dei codici per manipolarvi, per controllarvi, per 
controllare tutta l’umanità?...  

E questa è una bella domanda da farvi, è una domanda che vi lascia in silenzio, una 
domanda che vi lascia spiazzati… Forse ci potrebbero essere extraterrestri a forma di 
cavallo? Che intervengono per controllare l’umanità? E che forma avrebbe il loro disco 
volante? 

Quello che vi stiamo dicendo, amati fratelli, è che se ci fosse veramente un 
extraterrestre che fa tutto questo, non avrebbe bisogno di un disco volante, perché noi 
siamo qui, e siamo molto, ma molto, ma molto extraterrestri… E arriviamo qui 
attraverso un disco volante? E come sono le informazioni che noi vi diamo? 
Manipolatorie? Chiedetevelo! 

E allora qui ci vuole un messaggio d’amore, potente, e occorre fare entrare lo strumento 
del Verbo per portare a conoscenza di tutti questo messaggio d’amore; ci vuole un 
messaggio d’amore per questi fratelli che si sono visti in mani poco amichevoli, hanno 
visto creature mostruose intervenire sui loro corpi, hanno visto creature mostruose 
addirittura imporre loro dei rapporti sessuali per avere un figlio e tutto questo deriva da 
una radice interna dove l’amore non è soddisfatto, dove l’amore non è nutrito e spesso 
ha a che fare con nascite difficili, con nascite traumatiche dove questo bimbo è tirato 
fuori dal grembo della madre attraverso, ad esempio, un forcipe, un qualcosa di metallo, 
qualcosa di grigio e c’è una luce accecante e ci sono uomini dall’aspetto sconosciuto che 
intervengono sul corpo del neonato e quella rimane una memoria nel bambino…  

Questo è solo uno di questi casi, ma è un caso plausibile… andate a chiedere com’è 
stata la nascita* di tutte queste persone che hanno avuto questo abduction da 
extraterrestri, ma la vostra domanda, sotto sotto, è un’altra,  è, ancora una volta: esistono 
gli extraterrestri? Ma che cosa significa amati fratelli? Significa chiedervi se esiste la 
vita su altri pianeti? Ma quali pianeti? I pianeti di questa galassia o di tutte le altre mila 
galassie che la vostra coscienza può creare? Se noi siamo qui e parliamo con voi e non 
arriviamo a voi attraverso un disco volante e non siamo terrestri, questa è già una 
risposta alla vostra domanda. 

Alcuni di voi poi usano il fenomeno del contatto con entità aliene che sono amorevoli, 
piene di luce e vengono per salvarle…  È  la luce che è in voi che viene proiettata 
all’esterno perché il vostro sistema immunitario capisce che occorre farsi da parte e 
lasciare che un qualche cosa di cui forse avete sentore che è più grande di voi – ma non 
sapete come interpretare – arrivi… per aiutarvi. 

Ricordate il nostro lavoro di Lavorare in modo semplice con gli Angeli? Di questi raggi 
di luce che vi danno assistenza e sussistenza… Eccoli lì, queste entità di luce che 
vengono proiettate all’esterno… E che forma hanno? “Era una donna vestita di bianco, 

un’aliena…”, “Era un uomo vestito di bianco, splendente, luminoso, e mi ha dato una 

mano…” Non c’è mai una farfalla vestita di bianco che venga a salvarvi… 
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Ora noi facciamo entrare lo strumento del Verbo e vi chiediamo di fare un respiro 
profondo e un attimo di silenzio perché con questa intenzione si guarisce la memoria – 
se si ha bisogno di guarigione –  di esperienze poco piacevoli che poi vi hanno portati a 
credere in cose che non esistono, ma che per voi sono reali. 

  Io sono Verbo e sono tutt’uno con me stesso, io sono tutt’uno con me stessa, io sono 

quel Verbo che così stabilisce. 

 Ecco ancora una volta noi abbiamo usato il maschile e il femminile… Perché 
l’abbiamo fatto? Perché le memorie sono differenti a seconda che siate uomini o donne, 
dove le donne hanno spesso memorie di rapporti sessuali con alieni che portano a galla, 
rapporti sessuali forse non voluti… che portano a galla rapporti sessuali nei quali si sono 
sentite molto in colpa… ed ecco che arriva la regressione ipnotica: un vostro fratello che 
schiocca le dita conta fino a tre e vi dice: “Adesso tu mi dirai tutto…” 

Benvenuti amati fratelli, che pensate di poter agire sui vostri fratelli in questo modo, in 
realtà voi siete solo lo strumento attraverso il quale il vostro fratello, che sta subendo una 
regressione ipnotica, sceglie e decide di portare allo scoperto qualcosa… e porta allo 
scoperto qualcosa attraverso le sue parole. 

Ma poi, il fratello che conduce la regressione ipnotica, vuole avere testimonianza che ci 
siano entità aliene che fanno del male agli uomini e, guarda caso, questo fratello gli 
snocciola la memoria di quell’esperienza proprio attraverso questa visione delle cose…  

E allora come può avvenire tutto questo? Significa che un fratello può manipolare un 
altro fratello? No, amati fratelli, significa che due paure si stanno specchiando e trovano 
lo stesso modo di dire le cose... 

Significa che due paure, nate dalla stessa radice, dove c’è mancanza d’amore, si stanno 
specchiando e trovano lo stesso modo di dire le cose, perché quel modo lì è entrato a far 
parte della coscienza collettiva e l’uomo quando non sa come fare per gestire le sue cose 
fa entrare in ballo entità disincarnate cattive o entità aliene ancora più cattive… perché è 
facile, perché è gratuito, perché non siete coinvolti, perché non vi dovete assumere le 
vostre responsabilità… e allora gli alieni non protesteranno mai, non verranno qui a 
bussare alla vostra porta e a chiedervi il conto di tutte le volte che voi li avete chiamati in 
causa, a chiedervi quelli che voi chiamate i diritti d’autore… in fondo, ne hanno fatto di 
lavoro. 

Forse le nostre parole oggi non vi suonano amorevoli, forse le nostre parole oggi vi 
suonano come le parole di un’insegnante che sa che a un certo punto i suoi figli-alunni 
devono fare il salto, crescere diventare grandi e sa che – perché possano fare quel salto al 
meglio – l’insegnante deve stare nella sua verità. La verità!… E se dice grigio e invece è 
bianco e dice grigio per aiutare i suoi figli-alunni in realtà li sta penalizzando. 

Non esiste un fenomeno attraverso il quale entità extraterrestri possano operare 
fisicamente sui vostri corpi, ma esistono molti fenomeni di radice "mancanza d’amore" 
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che poi generano storie che lasciano scie di paura e forse sarebbe bene, amati fratelli, che 
voi, anche attraverso il lavoro con i Portatori di Presenza, portaste a coscienza-
conoscenza tutto questo in modo che il vostro quotidiano mondo diventi un grande e 
incessante respiro d’amore. 

 Io respiro amore ed emetto amore, io respiro amore ed emetto amore… 

 E questo – se mai vi servisse un mantra – è il mantra che aiuta tutte le persone che 
credono che nel loro Territorio Comune possa entrare qualcuno a farla da padrone. 

E questi sono i nostri saluti amorevoli e questi saluti di oggi sono molto amorevoli, 
perché i nostri saluti quando diciamo che sono amorevoli provengono da una radice 
d’amore che non ha inizio e non avrà mai fine ed è da quella radice d’amore dalla quale 
provenite anche tutti quanti voi. 

E questo è uno stop.** 

 
Qui la prima parte di questa sessione di channeling con una domanda sul 

channeling negativo. 
 

*. Da wikipedia.it alla voce Rapimento Alieno: Alvin Lawson, professore di letteratura inglese 

alla California State University, ha condotto una ricerca sui rapimenti alieni insieme al medico 
William McCall, nel corso della quale un gruppo di volontari è stato sottoposto a ipnosi 
regressiva e invitato sotto ipnosi a immaginare un rapimento alieno. Le descrizioni dei 
rapimenti immaginari sono state molto simili a quelle di persone che ritengono di essere state 
rapite realmente. Lawson ha ipotizzato che le sensazioni legate al trauma della nascita affiorino 
durante l'ipnosi regressiva e vengano usate per costruire la storia di un rapimento alieno non 
avvenuto nella realtà. 
Frederick Malmstrom, psicologo, sostiene che le descrizioni delle facce degli alieni riferite dalle 
persone che sostengono di essere state vittime di rapimenti sono molto simili al modo in cui un 
neonato vede il volto della madre. Quest'immagine resterebbe fissata nel subconscio e 
riemergerebbe nella fase di dormiveglia, in cui viene riferita la maggior parte delle esperienze 
di rapimento alieno, o anche durante la regressione ipnotica. [leggi tutto]. 
(Commento di Pietro Abbondanza: Paola è rimasta molto colpita da quanto riportato su 
wikipedia, perché non essendosi mai interessata al fenomeno degli abduction, non aveva mai 
letto una tale ipotesi ed il fatto che dei ricercatori abbiamo tratto delle conclusioni analoghe a 
quanto pronunciato dalle Guide è stata, per lei, una ulteriore conferma sull'autenticità di questi 
messaggi.) 

 


